

Le New York Times demande l'abrogation de l'interdiction de voyager à Cuba



New York, 22 juin (RHC).- Le quotidien « The New York Times » a signalé dimanche dans un éditorial que l'interdiction qui empêche les touristes étasuniens de voyager à Cuba n'a jamais eu de sens et il a demandé son annulation dans le cadre des efforts pour renouer les liens avec notre pays.

L'éditorial, intitulé « Que soit abrogée l'interdiction de voyager à Cuba » rappelle que l'interdiction de voyager à notre pays en qualité de touriste est la seule qui touche les Étatsuniens, qui peuvent, par contre, se rendre dans d'autres pays comme la Syrie, l'Iran ou la Corée du Nord.

« L'interdiction (...) n'a jamais eu de sens et elle est particulièrement éronnée dans une ère d'élargissement d'engagements entre les États-Unis et Cuba » ajoute l'éditorial.

Le New York Times rappelle un projet présenté au Sénat pour lever cette interdiction et indique qu'il s'inscrit dans les efforts annoncés en décembre par le président des États-Unis, Barack Obama, pour rétablir les liens avec Cuba.

L'éditorial rappelle également que les compagnies étasuniennes comme Google ou Airbnb sont en train de s'implanter sur le marché cubain.

« L'évolution est claire. Les sondages d'opinion révèlent que la majorité des Cubains de Cuba et des États-Unis sont en faveur de plus grands engagements. Le Congrès ne devrait pas attendre pour faire ce qui lui revient » -ajoute le New York Times.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/59975-le-new-york-times-demande-labrogation-de-linterdiction-de-voyager-a-cuba>



Radio Habana Cuba